



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**El Sol de León**

31/05/2023

REGIONALES



## **Grupismo panista entregó Baja California al obradorismo: Gustavo de Hoyos**

Gustavo de Hoyos, expresidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), visitó El Sol de León y dejó un claro mensaje para el panismo guanajuatense, que privilegie estar cerca de la gente y la ciudadanía y que deje de lado el “grupismo” para poner por delante el interés superior del estado; advirtió que en Baja California, en donde el panismo tuvo dominancia por cerca de 30 años, *“ese grupismo terminó por degradar a un movimiento que comenzó siendo legítimo y que terminó entregado el estado al obradorismo. Y sentenció: Así, “cuando veas las barbas de tu vecino cortar, pon las tuyas a remojar.”*

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/grupismo-panista-entrego-baja-california-al-obradorismo-gustavo-de-hoyos-10142076.html>